



Ein froher Festauftakt am Freitagabend mit Tony Marshall. Bild oben rechts: Tony Marshall mit unserer Musikantin Anni Gerner. Oben: Auch die Eschnerin Cornelia Büchel wusste das Publikum am Freitagabend zu begeistern.

Bild rechts: Prominente Gäste zum 28. Verbandsmusikfest 1975 (v.r.n.l.): Fahnenpatin Elli Lenherr-Schächle, Regierungschef Walter Kieber, Linus Eberle, Präsident des Liechtensteinischen Sängerbundes, Abg. Noldi Frommelt. Im Vordergrund: Abg. Cyrill Büchel, Vize-Regierungschef Hans Brunhart.

